

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

sábado 6 de agosto de 2022

Bienestar Social destina casi 21.500 euros para apoyar a la Escuela de Segunda Oportunidad de Taco

La iniciativa, desarrollada por la Fundación Don Bosco, abre una puerta a la inserción educativa y laboral para jóvenes menores de 30 años sin la ESO



Escuela de Segunda Oportunidad de Taco

El Área de Bienestar Social de La Laguna ha aprobado destinar 21.494,71 euros para financiar la Escuela de Segunda Oportunidad (E2O) de Taco, una iniciativa de la Fundación Don Bosco que abre una puerta de futuro a jóvenes de entre 16 y 29 años que no han terminado la ESO, facilitando su retorno educativo e inserción laboral. El proyecto, que se desarrolla en las instalaciones municipales del Colegio Antigua Filial, ubicado en la calle Aguere de Taco, está destinado a jóvenes de distintos pueblos y barrios del municipio y cuenta con hasta 40 plazas.

Esta E2O, la primera de su tipo acreditada en Canarias, "ha demostrado ser un instrumento eficaz para que las y los jóvenes que han abandonado la enseñanza obligatoria y que se encuentran en situación de dificultad para su inserción social y laboral, en algunos casos, con hijos e hijas a su cargo, puedan recuperar la confianza, tomar las riendas y salir de su situación de vulnerabilidad", destaca el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio.

Y como explica el director territorial de la Fundación, Miguel Ángel Rojas, "las personas jóvenes que han abandonado de forma prematura el sistema educativo necesitan de una segunda oportunidad. Y el modelo de Escuelas de Segunda Oportunidad está mostrando, a nivel estatal, ser un modelo de intervención que les permite llegar al éxito. Hasta tal punto que la Escuelas de Segunda Oportunidad han sido recogidas en la nueva Ley Orgánica de Ordenación e Integración de la Formación Profesional, aprobada en marzo de 2022 por el Gobierno de España".

Esta Escuela ofrece un modelo pedagógico basado en una formación innovadora a través de itinerarios personalizados, el refuerzo en competencias básicas y laborales, experiencias prácticas en empresas y apoyo en demandas sociales, todo con el objetivo de mejorar la empleabilidad y lograr una inserción laboral y social reales y estables.

Entre sus objetivos, se incluyen la definición del proyecto vocacional de las personas beneficiarias, mejorar su nivel formativo para la adquisición de competencias claves, así como la experiencia laboral y las competencias transversales relacionadas con la interacción social y la estabilidad personal, además de incrementar su participación ciudadana y comunitaria, y favorecer la implicación de las empresas en el proyecto.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Sobre la Fundación

La Fundación Don Bosco tiene como finalidad principal, en el marco de la promoción y defensa de los derechos humanos, el desarrollo integral de menores y jóvenes en situación de riesgo o exclusión social, actuando también sobre otros colectivos que inciden en dicho desarrollo. Para ello, promueve proyectos de innovación educativa y programas de renovación pedagógica, así como de acogida, prevención, promoción cultural y educación de adolescentes y jóvenes en situación de riesgo, para ayudarles en su integración social y laboral.

Actualmente, la Fundación Don Bosco desarrolla proyectos en diez municipios de la isla de Tenerife, a través de un equipo de 140 profesionales.